



発表会に向けて

R6.11.26(火)ひまわり組

今日はお客さんとして来てくれた年下児の前で太鼓、よさこい、劇遊びを披露しました。始まる前から「緊張する…」と表情が固くなっている子もいましたが、保育者が「いつも通りで大丈夫。笑顔で楽しもう！」と声を掛けると、舞台裏ではニコッと笑顔になっていました。

蓮代寺太鼓では、「運動会の時とは違う場所をやりたい！」と色んなリズムや太鼓に興味を持って取り組み始めました。運動会同様、「**笑顔で叩く**」「**周りの音を聞く**」「**元気いっぱいな声を出す**」ことを目標に太鼓を叩いていきます。



よさこいは、これまで曲も聞いた事のない『踊れ日本海』を踊ります。よさこいの山中先生に教えてもらった当初は、「難しすぎる!」「覚えられるかな…」と難易度の高い振り付けに大苦戦!しかし、“能登の日本海の荒波”を表現している大きな動きはカッコよく、「曲流して!」と自分たちから踊るくらい大好きな曲になりました。



劇遊びは子ども達の中から「退場する時にもっと何かをしたい」とのことだったので、みんなで何をしたらいいか考えました。「好きなポーズをしたらいいんじゃない?」と意見が上がりました。本番での決めポーズをお楽しみに♪

